



# Eifelspeed – Kurvenfieber

**Z**ielgerade für die fahraktive Saison 2016. Der Startschuss, bei strahlendem Himmel, umrahmt von tausenden Kürbissen! Fotoshooting „Halt vor Schloss Wachendorf“ – ein kurzes Genießen dieser schönen Eventlocation. Dann nur noch Fahrfeeling pur auf dem bestens präparierten „Eifel Curve Parcour“. Höhenpassagen wechseln sich mit gewundenen Talabschnitten ab – Speedpassagen folgen auf Schleichpassagen. Aremberg – ein kurzer Halt, Durchschnaufen und Durchschütteln der Glieder und ein sagenhafter Rundumblick über die Eifel von einem der höchsten Punkte. Weiter geht es, wieder verschmelzen unsere Porsche mit

dem Asphalt. Viel zu früh erreichen wir mit Kronenburg unser Ziel. In einem der malerischsten Orte der Eifel genießen wir bei einem Sektempfang auf der Terrasse des Restaurants „Culinari“ im alten Burghaus und einem anschließenden sterneträchtigen Menü den Tag und den Saisonklang. Gefühlt waren wir doch gerade erst gestartet.

Saisonabschluss 2016 – der Weg war das Ziel. Vielen Dank an das Organisationsteam für diesen besonderen Tag. Und – nach der Veranstaltung ist vor der Veranstaltung. Die ersten Aktivitäten für unser 60jähriges Clubjubiläum in 2017 laufen schon auf Hochtouren.

**TEXT** HEINZ BERGHEIM **BILDER** IRENE TERBORG, MICHAEL SCHWEMMER

